



菊井先生 はじめのうちは、家庭と両立して行けるのかと不安だったり……。いい指導者になれるのか……。というのは、はじめは不安な部分もありました。でも、やっぱり子どもを預かるしさと思える

菊井先生 やりがいもたくさんありますよね。自分の子どもだけじゃなく、教室の子たちの“たくさんの成長”が見れますからね。

宮本先生 子どもが「今日は楽しかった！」と笑顔で帰っていくのを見ると、こちらも元気になりますね。子どもと接するものが、何より楽しいです。

平江先生 子どもたちは、良くも悪くものすごくピュアで、素直に応じてくれる子もいたり、「できた！」って時のいい笑顔だったり。

不安つてありました?

平江先生 実際に教室を見に来てくれた事務局の方が具体的にアドバイスをくれたり。研修の時に先輩たちとお会いした時にも、自分の経験談から話をしてくれたりと、心強いですね。

菊井先生 先輩の教室を覗かせてもらつたりして。ハツラツと輝いている姿を見るだけで刺激になります。

宮本先生 やっぱり私も「あんな風になりたいな」って気持ちになりますよね。

菊井先生 研修など先生になつてからたくさん学ぶ場もあるので、たいへん参考になりますね。情報の交換だつたり、教室の悩みを共有したり、アドバイスしあつたり。

宮本先生 孤独にはならないですよね。仲間もいるし、先輩や事務局の方たちもいるし。

方が勝つってしまうので(笑)。心地よい刺激を受けて、人間として豊かにならてくれるような気がしますね。

宮本先生 やっぱり事務局のサポートが手厚かったのは大きいです。はじめは自分一人でやっていけるのか……って思っていたけど、教室を開設する何か月も前から準備をきちんと行っていて、その間しっかりとサポートしてもらえていたので、安心して開設を迎えることができました。

家風二〇四工社

——家庭との両立は？

菊井先生 興味があつたら、まず説明会へ
来てみてほしい。自分で躊躇したまま
でいるより、一歩前に進んでみて。
宮本先生 ダメもとな気分でチャレンジ
してみてほしい。少しでも興味があつたら、
問い合わせを！

平江先生 思つた以上に周りのサポート
体制が整っているんです。指導力に自信が
ないって思つても、そこから成長していく
らしいなと思います！

The image shows three women from the waist up, all wearing blue aprons with the word "KUHON" printed on them. They are all smiling and waving their right hands towards the camera. The woman on the far left has her hands raised higher than the others. To the left of the women, there is a graphic element consisting of a magnifying glass icon over a speech bubble shape. Inside the bubble, the Japanese text "お気軽に質問ください！" (Please feel free to ask questions!) is written in white. The background is plain white.



お問い合わせ・ご相談

公文教育研究会 長崎事務局
やってみよう よいじごと
 0120-834-414



お気軽に
ご相談ください！



やりがいのある毎日を送るために

くもんの先生

充実した生活を送るなら「くもんの先生」という選択肢もオススメ。
その魅力について、センパイ先生たちに聞きました！



子どもたちの“できた！”が聞こえてくる 未来を育てる「くもんの先生」たちのお仕事

くもんの先生を
はじめたきっかけは?
菊井先生 私の子どもがくもん
に通っていて、その教室の先生か
ら紹介されたのがきっかけです。
先生がすごく輝いていて、女性と
しても母親、先生としても素晴らしい
感じで、「こういう人みたいになれた
ら」という憧れもありました。

宮本先生 私は、教室のスタッフか
ら、「縁あって先生に転身する
ことに。仕事のスタイルは大きくな
りましたが、刺激的な毎日を
過ごしています。

平江先生 私は、結婚を機に転職
をすることになつて、家庭との両
立ができる、やりがいのあるもの

かして教育に携わる仕事を……と探していた時に、くもんの説明会に参加したんです。

私たちが本音で話します！



●大村古賀島教室
菊井 紗子 先生



・大村古町教室
宮本 真理 先生

2017年10月に大村古町教室を開設。「自分の進路を決めることができ、なりたい自分になれる」子どもたちの育成を目指している。



- 諫早城見教室
平江 優紀子 先生
作年6月に開設したばかり。「できる」の
積み重ねを経験することで、「自信」を
持った子どもたちを育てたいと燃える
新米先生。